
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „DSM2“ vom 26. Oktober 2018, 19:06

Erzählst du mir nichts neues 

Bin bei X299 immer mit iMacPro SMBIOS unterwegs.

Machst du definitiv nichts falsch mit der Karte und falls du auf Wasserkühlung umsteigst wird's
deutlich besser...

Einzig und allein wegen den Lüftern kann ich nichts sagen, da ich sie wirklich nur kurz
angeschmissen hab um Funktion zu überprüfen

und direkt im Anschluss auf Wasser umgebaut habe aber während dessen war sie nicht am
Anschlag am drehen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39828-eine-nicht-ganz-so-besondere-vega-wie-anfangs-gedacht-
sorry-ich-war-leider-zu-vo/?postID=456587#post456587
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